

Vista aérea de la Iglesia
de **san Josemaría Escrivá de Balaguer**
Colinas de San Javier, Guadalajara,
Jalisco, (México)
Arquitecto: Alberto X. Suárez Martínez



La Iglesia de **san Josemaría**, en Guadalajara, Jalisco, fue la primera dedicada al Fundador del Opus Dei en México. En 2008 la iglesia fue dedicada por el Cardenal Juan Sandoval Íñiguez, Arzobispo de Guadalajara



!Sé Alma de Eucaristía!

San Josemaría Escrivá de Balaguer
(Forja, 835)



Interior de la Iglesia de
San Josemaría Escrivá de Balaguer
Guadalajara, Jalisco, (México)
Visita de Mons. Javier Echevarría
02-VIII-2009